



Exposición Internacional 100 Belenes en el Vaticano - Nota de prensa



La tradicional Exposición Internacional “100 Belenes”, llegada a su 43ª edición, se traslada a partir de este año desde la Plaza del Pueblo a la Via de la Conciliación en el Vaticano, bajo la responsabilidad directa del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización.

Este traslado ha sido realizado por voluntad de la Dra. Mariacarla Menaglia, directora de la “Revista de las Naciones”, la entidad que durante 42 años ha organizado el evento, e hija del difunto Manlio, creador y fundador de la exposición. “Mi padre Manlio fundó esta exposición para mantener viva una tradición típicamente italiana, la del Belén de Navidad - dice Mariacarla Menaglia - que es una parte esencial de nuestra cultura religiosa y para nosotros, los católicos, debe ser un compromiso mantenerla viva a lo largo del tiempo. Por este motivo, ha llegado el momento de un cambio importante y de prestigio”.

Mons. Rino Fisichella, Presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, ha acogido con entusiasmo la propuesta incluyendo esta exposición en el calendario del Dicasterio Vaticano que se ocupa de la Nueva Evangelización: “El Belén – ha declarado Mons. Fisichella - además de una hermosa tradición cultural iniciada con una genialidad de San Francisco de Asís y difundida por todo el mundo, es un importante instrumento de evangelización. Muchas son las personas que cada Navidad se detienen ante el misterio de Dios hecho hombre, representado en estatuillas, que en muchos casos son auténticas obras de arte para orar, reflexionar y descubrir el amor de Dios que se hace niño por nosotros”.

La exposición cuenta con la participación de belenistas de todo el mundo, incluso muchas embajadas se han unido a la iniciativa ofreciendo belenes de las diferentes tradiciones locales. Se muestran un total 126 belenes, tanto clásicos como imaginativos. Los materiales utilizados para las obras son de los más dispares: cartón piedra, coral, pasta de papel. Los Belenes del 700 napolitano son de gran importancia.

El viernes 7 de diciembre, a las 11:30 horas, se inaugurará la Exposición. Estará también presente, entre los demás invitados, la Embajadora de Panamá ante la Santa Sede, S.E. Sra. Miroslava Rosas Vargas, como representante del país que albergará la Jornada Mundial de la Juventud, del 22 al 27 de enero de 2019. La Embajadora presentará al Coro "Soñero Sostenibile" de la FAO Staff Coop., dirigido por la Maestra Carolina León Páez quien, junto con el "Coro Juvenil de la Comunidad Shalom", dirigido por el Maestro Francesco Lombardi, animarán el evento. Al final, se interpretará la canción "He aquí la Sierva del Señor", el himno oficial de la Jornada Mundial de la Juventud 2019.

La exposición de este año se llamará "100 Belenes en el Vaticano" y se llevará a cabo durante el período de Navidad, del 7 de diciembre de 2018 al 13 de enero de 2019, en la Sala San Pío X de la Vía de la Conciliación. La entrada a la exposición está en Vía dell'Ospedale 1. La exposición está abierta todos los días de 10:00 a 20:00 horas. El día de Navidad y el 31 de diciembre, la exposición tendrá un horario reducido: las visitas finalizarán a las 16:00 horas. La entrada a la exposición es libre y gratuita para animar sobre todo a las familias y a las escuelas a redescubrir esta importante tradición navideña que quiere recordar el nacimiento de Jesús, el hijo de Dios entre nosotros.

Para obtener mayor información, visite la página web www.100presepi.it o siga la página de Facebook de la exposición [100 Belenes en el Vaticano](#).